

Innehalten in der Passionszeit - 30 Minuten Stille

Die Passionszeit ist eine Vorbereitungszeit und lädt ein, die eigene Mitte auf Gott auszurichten. Gott nahe sein und einfach bei sich ankommen – dazu braucht es Zeit und Ort.

Wir treffen uns zum gemeinsamen Innehalten in der Johanneskirche (Matterhornstraße 37-39) und in der Emmaus-Kirche (Onkel-Tom-Straße 80).

Gemeinsam wollen wir nach einem kurzen Impuls ins Schweigen gehen und in die geistliche Betrachtung. Wir setzen uns im Altarraum auf den Fußboden und ganz nah an den Altar. Hier können wir dem nahe kommen, was unsere Seele sucht.

Wir treffen uns an 4 Abenden jeweils am Mittwoch von 19.00 Uhr – 19.30 Uhr:

12.03. Emmaus-Kirche

19.03. Johanneskirche

26.03. Emmaus-Kirche

02.04. Johannes-Kirche

Auf Ihr Kommen freuen sich Pfarrerin Susanne Seehaus und Pfarrer Günter Hänsel